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PEDIDO DE PROVIDENCIAS

Os Vereadores abaixo-assinados, nos termos do Art. 129 do Regimento
interno, apresentam a Vossa Excelência o presente Pedido de Providência, para
após ouvido o Plenário desta Casa de Leis, ser encaminhado ao Exmo. Prefeito
Municipal, Sr. Christiano Spadetto, sugerindo que se estude a possibilidade de
realizar a abertura, ou reconstrução, das pontes da sede do Município,
principalmente a ponte que dá acesso à Cachoeira dos Vargas; ponte da Rua
Bonganviie, que dá acesso ao bairro Zorzal; a ponte que dá acesso ao bairro Larrieu
(Daude); e a ponte de acesso ao bairro Arthur Soares (ponte velha).

Devido às enchentes que vem ocorrendo em nosso Município, sugere-se que
seja realizada, se possível, a abertura das pontes do município, ou mesmo a
reconstrução de algumas, quando necessário, para garantir que em dias de cheia do
rio que corta a cidade a água não transborde. Sugere-se, ainda, que as bocas de
bueiro de águas pluviais sejam adaptadas para que o escoamento de água fique
favorável à correnteza do rio. Cabe ressaltar que foi decretado, em nosso município,
o Estado de Calamidade Pública, devido aos danos causados por conta das últimas
chuvas, e com isso serão destinados recursos para serem investidos no trabalho de
prevenção.

Certo da aprovação dos nobres companheiros e do atendimento do Exmo. Sr.
Prefeito Municipal, antecipadamente agradeço.

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Conceição do Castelo - ES, em
10 de fevereiro de 2020.

ANTONIO ANTELMO R. VENTORIN CLOVIS-DA SILVA VARGAS
Vereador da Câmara Municipal de Vereador da Câmara Municipal de
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